
Laudatio Gunilla Kühni  

Présidente et membre d’honneur 
 

Quand on évoque le cavalier king charles spaniel en Suisse, on pense immédiatement 

à Gunilla Kühni, de même s'il est question du Club suisse du Cavalier & King 

Charles Spaniel. 

 

C'est en 1976 que Gunilla a introduit le premier cavalier dans notre pays. Peu de 

temps après, elle put importer des cavaliers provenant de Scandinavie et, bien sûr, eut 

envie d'élever la race. Sa première portée naquit en 1979 sous l'affixe fort logique de 

"Stonehills", la traduction de son nom de jeune fille, Stenberg. 

 

Si le cavalier s'est fait apprécier pour ses qualités de compagnon et de chien parfait 

pour les familles, sans devenir pour autant un chien à la mode, le mérite en revient 

certainement à Gunilla. 

 

L'élevage du cavalier demeure, aujourd'hui encore, une passion pour Gunilla, de 

même que les expositions et l'activité de juge, que ce soit pour cette race ou pour de 

nombreuses autres. Ainsi, en 2008, Gunilla Kühni a été nommée juge pour l'ensemble 

du 9e groupe, au terme d'une longue et minutieuse formation. 

 

Pendant presque vingt ans, Gunilla a fait partie de l'AAZ, l'instance chargée de 

l'élevage au sein de la Société cynologique suisse. Lors de l'Assemblée des délégués 

2019, le président de la SCS lui a remis un présent, en la remerciant pour sa longue 

collaboration. 

 

Déjà en 1979, Gunilla fut à l'origine d'une rencontre de cavaliers, renouvelée depuis 

lors chaque année avec un succès jamais démenti. 

 

Et pourtant vingt ans s'écoulèrent jusqu’à ce que le Club suisse du Cavalier King 

Charles puisse voir le jour, en novembre 1999. Une fondation dont Gunilla fut la 

cheville ouvrière et qui nécessita d'innombrables heures de labeur, de préparation, de 

coopération. 

 

Depuis lors, Gunilla a assumé le poste de présidente avec beaucoup d'engagement et 

de diplomatie. Ce fut une source de joies, mais parfois aussi de soucis. Et quand les 

esprits s'échauffaient, elle savait rappeler que nous devrions prendre modèle sur nos 

cavaliers, amicaux, sociables, sans agressivité. 

 

Du fond du Cœur, merci à Gunilla pour toute son œuvre en faveur de nos petits 

épagneuls et de notre club. Nous proposons à l'assemblée de la nommer présidente et 

membre d'honneur. Une distinction qu'elle a largement méritée. 

 

Souhaitons à Gunilla de nombreuses et fructueuses années, emplies de satisfactions, 

de réussites, en compagnie de ses cavaliers et bien sûr aussi de sa famille. 

 


